

こりよつピ通信 1月号

始業式

1月10日に3学期始業式が行われました。校長先生は式辞の中で、埼玉県の女子高校生が道に散乱した紙を拾い集めた行動により警察署長から感謝状をいただいたというニュースを紹介され、「**人のために行動することの尊さ**」と「**人間の根っここの部分を大事に**」ができる生徒になってくださいと話されました。

また、自分自身で**「3つの目標」**を決めて目標の実現に取り組んでいこう、というお話をされました。

始業式の後に、生徒指導部からスクランブル交差点における歩行マナー、遅刻指導、身だしなみについてのお話がありました。

交差点に限らず、道路は自分1人のものではありません。相手の気持ちも考えて、両方が気持ちよく利用できるように心がけましょう。学校の登校時間は、会社の出勤時間を一緒です。学生の時から時間を守り、遅刻をしない意識を徹底しましょう。制服の着こなしについても同様です。着崩しひとつで、相手に与える印象も大きく変わります。着崩しを無くすために、鏡で自分の姿を見てしっかりチェックしましょう。

一年間の締めくくる大事な学期です。気を引き締めていきましょう。



生徒会長立会演説会

1月18日に生徒会長立候補者立会演説会が行われました。今年の生徒会長に立候補したのは、2年緑地デザイン科の富村凌磨さんです。

最初にその富村さんを推薦する現生徒会長の有田迪弘君が、推薦理由を演説しました。富村君は、今まで2年間生徒会に在籍しており、行動力には期待でき、湖陵高校をより盛り上げてくれると話していました。その後、富村君の演説があり、今年も青陵祭をより盛り上げるために準備期間などの計画を早めに立てたり、委員会活動などにも力を入れていきたいと決意を語っていました。その後投票と開票が行われ、総投票数が495票で、その内の信任票数が400票でした。これにより2月から1年間の生徒会長は富村凌磨君に決定しました。**今後は富村君と共に生徒みんなが協力し、湖陵高校をより盛り上げていけるよう頑張っていきましょう。**

保育実習

1月17日の2・3限目に2年生の人間環境科がひかりこども園で保育実習を行いました。幼稚園における幼児の様々な活動に接して、子どもの発達を学習し、適切な働きかけができる態度や意欲を育てることを目的に今回の実習に励みました。今回の学習の大変な部分は「**子どもたちの遊びを観察すること**」で子供たちと一緒にこま回し、羽根つき風揚げなどのお正月遊びをして学習を深めました。

実習後、「子どもたちが可愛かった、癒された」などの生徒の感想が多く、先生も良い勉強になったと感じてもらいました。生徒たちにとって楽しい実習になり、良い勉強になったと思うので、この経験を今後の勉強や生活に生かしてください。

ひかりこども園の子どもたちは生徒たちと別れるとき「また来てね」と言い、生徒たちと別れることができ寂しそうにしていたみたいです。どうかまた会いに行ってあげてください。

